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Section syndicale RHODIA PI Belle Etoile      Saint-fons le 21 décembre 05 

Réunion des Délégués du Personnel du mois de 
Décembre 2005 

1. Calendriers postés : Il y a des erreurs, quand aurons nous les calendriers définitifs ? 

Direction: Les calendriers ne seront pas réédités mais une note sera diffusée pour informer le 

personnel. 

CFDT:Déjà 2 années où les calendriers postés sont erronés, madame Irma nous prédit encore de 

nombreuses erreurs pour 2007 !  

2. Imprimantes de la conduite centralisée de BH : La maintenance a-t-elle trouvé une solution 

pour les insonoriser ? (11/2005) 

Direction: La maintenance préfère attendre la mise en place du nouveau système de conduite.  

CFDT: Nous attendons depuis une dizaine d'année une hypothétique décision d'investissement. 

Quand donc vont-elles se taire ces imprimantes ? 

3. Sur le document direction des informations hebdomadaires du 21/11/05, il apparaît que 

seuls les pompiers auxiliaires sont habilités à utiliser les ARI. 

Il nous semble que certaines interventions nécessitent la connaissance de l’atelier, les 

opérateurs doivent donc être formés à l’ utilisation de ce type d’équipement.  

Direction: Il est prévu d'habiliter des opérateurs. 

CFDT: En attendant, que ce passerait il s'il y avait un incident qui nécessite le port des ARI?  

4. Remplacements des écrans d’ordinateur (PC) de BH : les écrans prévus ont-ils été 

retrouvés et vont-ils être remplacés ? (11/2005) 

Direction: Il est prévu d'en remplacer 1 sur 3. 

CFDT: En novembre, aucun remplacement n'était prévu, en décembre, on en remplace 1, dans la 

boule de Madame Irma, on peut voir que le problème sera donc entièrement résolu en Mars.  

5. Dépotage acide adipique : Les dépoteurs VFLI sont ils équipés en talkie walkie homme mort 

pour le travail exceptionnel de nuit ? (11/2005) 

Direction: Un talkie walkie sera disponible pour les postes de nuit et de week-end  

6. Mise en place des modules SAP : PM, PUIM, PS, BIP intégré : de quel temps disposerons les 

utilisateurs clés pour résoudre les problèmes?  
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Direction: Une personne est prévue pour le module BIP mais elle n'est pas présente sur le site 

CFDT: Pour les autres modules, ça demande un éclaircissement en terme de temps de travail. 

7. Tempo : Précisions sur les rubriques manquantes. (01/2005) 

Direction: Ce sera réglé en janvier 

CFDT: De quelle année ? 

8. Osatys : Pourquoi y a-t-il un écart entre les horloges des différents modes de badgeage ? 

Direction: Le système de badgeage est sur un serveur isolé avec une horloge décalée. Le problème 

sera réglé prochainement. 

9. Polaris : poste maintenance granulation : qui remplace le titulaire du poste en cas 

d’absence ? 

Direction: Le remplacement est prévu par la société FLRA. 

CFDT: C'est une réponse, mais pas à la question posée. Le contrat ne démarre que début janvier 

2006  

10. Nous demandons l’alignement de notre grille de salaire sur celle de REP. 

Direction: Les grilles seront revues dans le cadre de l'harmonisation des statuts. 

 

CFDT: Nous rappelons à la direction que le "coup de fil à Matta" a déjà été utilisé !  

11. Dans le cadre du développement durable, Nous demandons la mise en place d’une navette 

reliant Belle Etoile et les gares de St fons et de Vénissieux  pour les salariés du site de Belle 

Etoile. 

Direction: Ce n'est pas prévu 

CFDT: C'est bien dommage car Madame Irma prévoit l'aggravation des conditions de circulation, 

cette question devra être prise au sérieux tôt ou tard ! 

12. Remise en état des toilettes à SG24, à la mutuelle, à CE3. 

Direction: Il faut faire une DI 

CFDT: Si la question est posée en DP, c'est bien qu'il y a un blocage quelque part! 

L'avancement de la réfection des douches de BH en est la triste illustration! 

Travailler dans des conditions d'hygiène acceptables, ce n'est pas du luxe. 

 

Les délégués du personnel CFDT souhaitent à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d’année. 

Madame Irma vous donne rendez vous en 2006. 


